

## Entrega Padrés unidades de traslado para discapacitados

Escrito por comunicado

Jueves 06 de Diciembre de 2012 18:09

---



Hermosillo, Sonora, diciembre 06 de 2012.- Alrededor de 7 mil 647 personas con algún tipo de discapacidad dejarán de sufrir dificultades para trasladarse a sus centros de rehabilitación gracias a la entrega de 15 unidades de transporte adaptadas a sus necesidades que realizó el Gobernador Guillermo Padrés.

Acompañado por su esposa y Presidenta del DIF Sonora, Iveth Dagnino de Padrés, el mandatario estatal recordó que en el mes de agosto, como parte del mismo programa de Transporte Adaptado, se entregaron seis camiones especiales para el transporte diario de menores con discapacidad motora a los Centros de Atención Múltiple.

En aquella ocasión, la inversión fue de 10 millones de pesos, mientras que en esta entrega se invirtieron 11 millones 445 mil pesos, con lo que suman 21 millones 445 mil pesos destinados a este sector en menos de seis meses.

“Me da mucho gusto decir, compromiso cumplido. Estas 15 unidades van a ayudar a cerca de 8 mil personas que necesitan esa atención, van a aportar una pequeña parte. Hay y debe de existir una sensibilidad del Gobierno para atender a todos los sectores de la sociedad, tenemos

## Entrega Padrés unidades de traslado para discapacitados

Escrito por comunicado

Jueves 06 de Diciembre de 2012 18:09

---

que ayudar a los que menos tienen, ese es nuestro propósito”, manifestó el Gobernador.

Estas unidades irán a los municipios de Hermosillo, Nogales, Obregón, Guaymas, Navojoa, San Luis Río Colorado, Nacozari, Puerto Peñasco, Caborca y Huatabampo.

Alejandro López Caballero, Presidente Municipal de Hermosillo, felicitó al Gobernador y a su esposa por el trabajo que se ha hecho para ayudar a todas las personas que cuentan con alguna discapacidad.

Cada una de las unidades entregadas ha sido adaptada con capacidad para cuatro sillas de ruedas ancladas, con el equipo necesario para la seguridad de los pasajeros y cuatro asientos más para sus acompañantes.

Su utilización será para el traslado de pacientes de unidades de rehabilitación a diversos municipios, o cualquier transporte de personas discapacitadas que lo necesiten.